

アンケート調査結果（全体）

	高浜小学校	三村小学校	関川小学校	南小学校	計
送付件数	48	37	29	284	398
回答数	31	26	23	221	301
回収率	64.6%	70.3%	79.3%	77.8%	75.6%

問3.校名

選択種類	高浜小学校	三村小学校	関川小学校	南小学校	計
新しい校名	21	11	16	33	81
高浜小学校					0
三村小学校		1			1
関川小学校					0
南小学校	9	13	7	187	216
無回答	1	1		1	3
総計	31	26	23	221	301

問4.体操服

地区	高浜小学校	三村小学校	関川小学校	南小学校	総計
新しい体操服	19	14	17	48	98
高浜小学校	2	1			3
三村小学校		2	1		3
関川小学校					0
南小学校	9	8	5	172	194
無回答	1	1		1	3
総計	31	26	23	221	301

問4-1.体操服の取り扱い

地区	高浜小学校	三村小学校	関川小学校	南小学校	総計
令和6年4月から統合後の体操服で統一する。	9	5	7	31	52
令和6年4月に向けて、令和5年4月から統合後の体操服を各小学校で着ても良い。	11	14	8	58	91
令和7年4月(統合1年後)から統合後の体操服で統一する。また、令和5年4月から統合後の体操服を各小学校で着ても良い。	10	5	8	125	148
無回答		2		7	9
別回答(統合後も各小学校の体操服を着てもよい)	1				1
総計	31	26	23	221	301

問5.新しい学校の校歌

選択種類	高浜小学校	三村小学校	関川小学校	南小学校	総計
新しい校歌	25	15	19	80	139
高浜小学校					0
三村小学校					0
関川小学校					0
南小学校	5	9	4	138	156
無回答	1	2		3	6
総計	31	26	23	221	301

問6.児童の事前交流(複数回答可)

選択種類	高浜小学校	三村小学校	関川小学校	南小学校	総計
校外・課外活動	28	22	19	163	232
合同の運動会	2	4	6	40	52
合同の授業	5	5	14	82	106
合同の発表会	2	5	5	48	60
その他(まめに交流)		2		1	3
その他(合同でレクリエーションを数回)	1			2	3
その他(スポーツ, 鬼ごっこ)				1	1
その他(オンライン交流, 校庭ピクニック)				1	1
その他(顔合わせ)				1	1
その他(小学校の歴史をお互い知ったりすること)				1	1
その他(遠足)				1	1
総計	38	38	44	341	461

学校アンケート

	高浜小学校	三村小学校	関川小学校	南小学校	計
送付件数	26	19	17	196	258
回答数	22	14	17	186	239
回収率	84.6	73.7	100.0	94.9	92.6

問3.校名

選択種類	高浜小学校	三村小学校	関川小学校	南小学校	計
新しい校名	16	6	12	25	59
高浜小学校					0
三村小学校					0
関川小学校					0
南小学校	5	7	5	160	177
無回答	1	1		1	3
総計	22	14	17	186	239

問4.体操服

地区	高浜小学校	三村小学校	関川小学校	南小学校	総計
新しい体操服	14	6	12	37	69
高浜小学校	2	1			3
三村小学校		1	1		2
関川小学校					0
南小学校	5	5	4	148	162
無回答	1	1		1	3
総計	22	14	17	186	239

問4-1.体操服の取り扱い

地区	高浜小学校	三村小学校	関川小学校	南小学校	総計
令和6年4月から統合後の体操服で統一する。	7	2	4	26	39
令和6年4月に向けて、令和5年4月から統合後の体操服を各小学校で着ても良い。	9	8	7	43	67
令和7年4月(統合1年後)から統合後の体操服で統一する。また、令和5年4月から統合後の体操服を各小学校で着ても良い。	6	3	6	110	125
無回答		1		7	8
総計	22	14	17	186	239

問5.新しい学校の校歌

選択種類	高浜小学校	三村小学校	関川小学校	南小学校	総計
新しい校歌	18	6	13	62	99
高浜小学校					0
三村小学校					0
関川小学校					0
南小学校	3	6	4	121	134
無回答	1	2		3	6
総計	22	14	17	186	239

問6.児童の事前交流(複数回答可)

選択種類	高浜小学校	三村小学校	関川小学校	南小学校	総計
校外・課外活動	20	14	13	139	186
合同の運動会	1	1	3	24	29
合同の授業	4	3	11	67	85
合同の発表会	2	2	3	37	44
その他(まめに交流)		1		1	2
その他(合同でレクリエーションを数回)	1			2	3
その他(スポーツ, 鬼ごっこ)				1	1
その他(オンライン交流, 校庭ピクニック)				1	1
その他(顔合わせ)				1	1
その他(小学校の歴史をお互い知ったりすること)				1	1
総計	28	21	30	274	353

未就学児アンケート

	高浜小学校地区	三村小学校地区	関川小学校地区	南小学校地区	計
送付件数	22	18	12	88	140
回答数	9	12	6	35	62
回収率	40.9	66.7	50.0	39.8	44.3

問3.校名

選択種類	高浜小学校地区	三村小学校地区	関川小学校地区	南小学校地区	総計
新しい校名	5	5	4	8	22
高浜小学校					0
三村小学校		1			1
関川小学校					0
南小学校	4	6	2	27	39
総計	9	12	6	35	62

問4.体操服

地区	高浜小学校地区	三村小学校地区	関川小学校地区	南小学校地区	総計
新しい体操服	5	8	5	11	29
高浜小学校					0
三村小学校		1			1
関川小学校					0
南小学校	4	3	1	24	32
総計	9	12	6	35	62

問4-1.体操服の取り扱い

地区	高浜小学校地区	三村小学校地区	関川小学校地区	南小学校地区	総計
令和6年4月から統合後の体操服で統一する。	2	3	3	5	13
令和6年4月に向けて、令和5年4月から統合後の体操服を各小学校で着ても良い。	2	6	1	15	24
令和7年4月(統合1年後)から統合後の体操服で統一する。また、令和5年4月から統合後の体操服を各小学校で着ても良い。	4	2	2	15	23
(提案)統合後も各小学校の体操服を着ても良い。	1				1
無回答		1			1
総計	9	12	6	35	62

問5.新しい学校の校歌

選択種類	高浜小学校地区	三村小学校地区	関川小学校地区	南小学校地区	総計
新しい校歌	7	9	6	18	40
高浜小学校					0
三村小学校					0
関川小学校					0
南小学校	2	3		17	22
総計	9	12	6	35	62

問6.児童の事前交流(複数回答可)

選択種類	高浜小学校地区	三村小学校地区	関川小学校地区	南小学校地区	総計
校外・課外活動	8	8	6	24	46
合同の運動会	1	3	3	16	23
合同の授業	1	2	3	15	21
合同の発表会		3	2	11	16
その他(遠足)		1		1	2
総計	10	17	14	67	108

新しい学校づくりに関する意見

新しい学校づくりに関する意見（未就学児保護者）

地区	年齢	意見
南小学校地区	母	地域連携の学びで例えば地元の保育園、幼稚園、中学校、高等学校、福祉施設、社会教育関係団体等と連携をとりながら、異世代間交流や伝統文化体験、国際交流等を行う。 ICTを活用した授業づくり、ICTをうまく活用し、コロナ禍等感染症拡大や災害時等もオンラインでつながり、上記のようなことができる環境を整備する。 統合するそれぞれの学校で、元々行われているものの中で、良いものは残していく。
関川小学校地区	父	なるべく家計に負担のないようにお願いいたします。
関川小学校地区	父	新しい体操服にし、最初の1回めは、無料で配布する。体操服の値段が高い。 基本的には学校名、体操服、校歌、それ以外のことでも新しく決めた名前や物で行ってほしい。 子供たちの中で、これは南小の物、あれは関川小の物というようなもめごとが起こる可能性があると思われるため。
高浜小学校地区	父	通学の方法（バス、徒歩など）について、早めに知りたい。
三村小学校地区		体操服統一に伴い、新しく買い替える費用の負担を市で補助する。 通学をどう考えていますか。学童の受入数は大丈夫ですか。
三村小学校地区	父	スクールバスの停留所を増やしてほしい。
三村小学校地区	母	児童の事前交流は、個々が触れ合えるような場をやはり作ってあげられると統合したときに早く仲良くなれるのではないのでしょうか。文通のようなお手紙交換も楽しいかもしれませんね。 バス等での送迎があるとありがたいです。今中学生が乗って行っているバスに小学生も乗る感じだと効率が良いのでしょうか。 私は市内で働いているのですが、帰りは私の職場方面のバスに乗車可能等できるようにしてもらえるとありがたいです。
南小学校地区	母	子供たちの事前交流があったら、1回くらい親も一緒に交流会があるとよいと思う。

新しい学校づくりに関する意見

新しい学校づくりに関する意見（未就学児保護者）

地区	年齢	意見
南小学校地区	母	<p>少子高齢化により兄妹がいない子や高齢者の単独世帯が増える中、人とのつながりが希薄になっています。</p> <p>学校を通じた地域の交流の場として活用して頂けると、子供たちが社会に関心を持つきっかけになるのではないかと思います。</p> <p>地域を含めた人々の絆と思いやりを育ててもらえる拠点となるよう期待したいです。</p>
南小学校地区	父	<p>統合は決まっていることなので、早い段階から小学校同士の交流を始めてほしい。その方が子供たちにとっても良い事ではないか。</p>
三村小学校地区	母	<p>1クラスの人数が多くなり学力の低下を招く事態を避けてほしい。</p> <p>環境が変わる子供たちに心のケアをしっかりとしてほしい。</p> <p>送迎する方の校内での車の安全性をちゃんとしてほしい。</p> <p>バス代は無料にしてほしい。</p> <p>統合する前に子供たちの交流の機会を多く設けてほしい。</p>
三村小学校地区	父	<p>絶対に南小の要素を残さないでほしい。石岡中のように城南から来た生徒をバカにしたり、いじめがあってはならない。苦しんだ生徒を知っています。</p> <p>体操服の買い替え費用の助成など配慮をお願いします。</p>
南小学校地区	父	<p>全てゼロベースにて新しい学校を作り上げた方がよい。</p> <p>ゼロベースで作ろうとしても、既得権者とかがでてくるだろうから全てゼロ。必ずゼロ。既存校の何かを残すなど最低な方策。</p>
南小学校地区	母	<p>新しい学校だけに注目するのではなく、南小の子供たちにも、高浜、三村、関川の小学校を知って、どんな歴史がある学校なのか、統合にあたって元の小学校を離れる事になるとはどういう気持ちなのかを理解してほしい。</p>
南小学校地区	父	<p>校舎も新しくしてほしい。</p>
高浜小学校地区	母	<p>高浜小地区の茨城寄りに住んでいます。通学する際の距離が南小と高浜小とさほど差がないので、どちらの学校へ通うか選択できるようにしていただきたいです。</p> <p>また、どちらの学校も小学校低学年の子が歩くにはかなり距離があり、両親とも仕事があるため送迎が難しいので、スクールバスを利用できるようにしていただくと助かります。</p>

新しい学校づくりに関する意見

新しい学校づくりに関する意見（未就学児保護者）

地区	年齢	意見
三村小学校地区	母	南小に吸収合併されるのではなく、高浜、関川、三村、南小学校区の立場を同等にするために、学校名や校歌、体操服などは新しいものにした方が不公平感がないと思います。
三村小学校地区	母	統合に向けて様々な意見がある中、関係する市民の声を聞いていただきありがとうございます。意見を一つにまとめることは大変かと思いますが、子どもたちや保護者、学校職場の先生方の負担が大きくならないように検討事項の決定を行っていただきますようよろしくお願いいたします。特に問6については、交流するために事前に練習を行ったり、そのためだけに時間を費やすのはもったいないと思います。普段行っていることをベースに交流の場を設定するとよいかと思います。令和6年度に子どもたちが安心して、落ち着いた環境で学校生活が送れるよう、学校のルールや学習ルールのすり合わせ等、事前に行っていただけると嬉しいです。よろしくお願いいたします。
関川小学校地区	母	なかなか新しい環境（学校）に馴染む事ができないお子さんもいるかと思いますが、そういったお子さんが早く馴染んで勉学に励む事ができるようにしていただければと思います。お友達と仲良くなるきっかけを作っていただいたり、校内の教室の場所をわかりやすくしていただく等。
高浜小学校地区	母	南小生徒が多いため、他から来る子たちが、なるべく早く馴染んで生活できる事が大切かと思う。統合が決まっているので、交流は早い段階から導入してほしい。統合後はなるべく不安が少ないような状況で登校させたい。
高浜小学校地区	母	スクールバスを出してほしい。制服にしてほしい。
三村小学校地区	母	環境が変わるので、精神面でもサポートしていただきたいと思う。
南小学校地区	母	統合後、子供たちの不安が少なく済むよう、対立が生じないように、事前交流で友好的な関係ができることを望みます。
南小学校地区	母	南小学校の場所なのだから、そのまま名前は南小学校が良いと思う。

新しい学校づくりに関する意見（小学生保護者）

地区	年齢	意見
高浜小学校地区	母	環境が変わり、不安になる子ども多いと思うので、どの小学校の子どもたちも出来るだけ同じ条件で遠慮せずに過ごせる環境整えていただきたいです。
高浜小学校地区	母	不公平のないように…との思いでアンケートはすべて『新しい〇〇』に〇を付けました。しかし、統合までの期間ですべて新しいものにするのは難しいことだと思います。 校歌・校名は現南小のもので良いかなと思います。学校の場所が南小地区なので、それに合わせた校歌・校名となると、現南小のままが混乱もないような気がします。 体操服に関しては、たとえば4校のうちのどれかにするとなったら1セットは無料で支給するなどしてほしいです。同じ学校に通うので、4校の体操服が混在する期間はなくしたほうが良いと思います。
高浜小学校地区	母	登校がバスになる為、練習できるようにしてほしい。
高浜小学校地区	母	中学校の統合の時のように体操服はぜひ1セットずつでも支給お願いしたいと思います。(高浜・三村・関川児童のみ)何卒宜しくお願い致します。 本来、高浜小学校での卒業を希望しています。未だに統合については親子共々気持ちは複雑です。統合は市が行うことです。体操服の支給については、中学校の時と同様に市が負担するべきと考えます。
高浜小学校地区	父・母	事前交流の機会をたくさん設けてほしいです。 南小へ行くだけでなく、高浜小・三村小・関川小各校行き来をして交流を進めてほしいです。 徒歩通学を考えているのでバス通学は関係ありませんが、バス料金無償化は統合される人々を納得させる上では最低限のこと。 平等な行政のサービスの提供になっておらず市は何を考えているのかと思った。自転車等の代替手段がとれるのならともかく小学校の統合でこの対策の立て方は当事者に全く配慮のない策。 統合はコストダウンも考えてのことだが、それを実現するためのコストとして当然考えるべきコスト。三村や関川の人が怒るのも無理はない。
高浜小学校地区	母	統合となる時に、中学校でもあったようですが、人数が少なかった学校の生徒が環境の変化から学校へ生きにくくなったりしないように配慮していただきたいです。なるべくなら優劣がつかないように学校名などは新しいほうが良いのではないかと思います。

高浜小学校地区	母	<p>新しい学校をスタートさせるのであれば、新しい校名、校歌にするべきではないかと思います。南小の校名、校歌を使用するのは吸収合併では…と思います。これまで吸収合併ではなく、統合で話し合いを進めてきたのではないのでしょうか。</p> <p>また、仮に南小の校名を使用するのであれば、校名も南小でよいと思います。</p>
高浜小学校地区	母	<p>小学校が統合となる経験は、子どもは当然ですが、親にもかなり負担です。考えずに済んだことを考えさせられ、集まりがあり、学校活動での経験値やお下がりの活用は全てゼロになり、その時が来たら、大なり小なり生活パターンを変えて子どもを送り出すのです。市の内情などは分かりませんから私は単純に廃校になる3校分の人件費、諸経費でバス代は算出出来ないのか？</p> <p>南小のままなら、新しい校名、校歌、看板等の変更にかかる費用で2種類の体操服を用意しなければならない生徒1人に1組体操服を支給出来ないか？と考えてしまいます。</p> <p>しかし、1番は我が子が安心安全に学校生活を送ってもらうことです。市の方々にはもっと統合のメリットを示して、デメリットはケアする姿勢を見せてほしいです。今のままだとデメリットばかり感じてしまいます…。</p>
高浜小学校地区	母	<p>通学バスの定期バス代が、現在の中学校バス代(3,000円)よりも安くなるようにしてもらいたいです。一般のバス→中学生は大人料金。小学生は子ども料金ですので、3,000円の半額の1,500円が妥当だと思います。</p>
三村小学校地区	母	<p>少人数から多人数になるため、子どもたちの精神的なショックが大きいと思うので、心のケアをしていくことが大切かなって思います。</p> <p>6年生はたった1年だけ新しい友達、環境になるため心配です。大きくなれば人間関係も複雑になっていくため、子どもたち同士なら大丈夫と思っていても個々で性格も違うと思うので、顔合わせはした方がよいのかなって思います。</p> <p>多人数になっても今のような先生たちのあたたかい視線で見守っていただけると幸いです。</p>
三村小学校地区	母	<ul style="list-style-type: none"> ・校名は城南小学校が良いと思います。 ・体操服は長袖、長ズボン、半袖、短パンと4種類あるので、4校のものを組み合わせるとはどうか？そうすれば、1種類は購入しなくてよくなる。 ・バス代について、児童クラブのように兄弟姉妹で同乗するときは、2人目以降半額にしてはどうか？

三村小学校地区	母	バスの金額，停留所 車での送迎の時の駐車場所 運動会の時の保護者の駐車場所 統合年度のPTA役員選出
関川小学校地区	父	バス代，ジャージ代等，保護者の経済的負担の軽減策について十分議論頂き，実行してほしい。
関川小学校地区	母	体操服の価格が高いため，買い直すのは大変そうです。移行期間は1～2年と言わず，6年ぐらいあってもいいのかなと思いました。
関川小学校地区	母	出来れば関川小を卒業させたかったので，統合は非常に残念に思っているのが正直な気持ちです。
南小学校地区	母	校舎をきれいにしてほしい。玄関を統一，トイレ(水回り)を新品に。またこういうアンケートを取ってほしい。 雨の日の送り迎えの環境を整備してほしい。
南小学校地区	母	現在に南小の児童が圧倒的に多いため，新しいデザインの体操服，もしくは，南小以外の体操服のとなると，買い替える方法しかなく，保護者の経済的負担が多くなる。保護者に負担が少なく済むようにして頂くとともに，一番人数の多い南小を基準にしてほしい。
南小学校地区	母	<ul style="list-style-type: none"> ・南小以外の小学校で学ぶ児童たちが統合後に登下校が不便にならないように通学バスを運行し， ・体操服は高いので，買って無駄にならないように配慮してほしい。 ・統合に伴い，学童保育の規模を大きくしてほしい。 ・統合し，全校生徒の数が増えるのは良いが，教員を増やし各学級の児童数を25人以下にして，きめ細かく指導できるようにしてほしい。
南小学校地区	母	私は南小学校出身なので，『南小学校』であってほしいという思いです。石岡中学校と城南中学校の統合と同じが良いと思います。石岡中学校の制服の維持，学校名も変えない，校歌も石岡中学校。すべて『南小学校』のままであってほしいです。

高浜小学校地区 (指定校変更により 南小に通学)	母	<ul style="list-style-type: none"> ・前回のアンケート回答率に驚いた。アンケートはwebの方が良いと考える。集計の効率化が図れるし、余計な経費削減等になるのでは。 ・回答率が少ないなりにその結果を公開し、もっと呼びかければ、統合についてもっと関係者が考え、関心を持つのではないのだろうか。
関川小学校地区 (指定校変更により 南小に通学)	母	<ul style="list-style-type: none"> ・通学バスは無料にしてほしい。 ・子どもたちが楽しみに思えるようポジティブな働きかけをしてほしい。
南小学校地区	母	統合した後に、バス代が必要になる児童たちがバス代を出すのはおかしい。市がスクールバスを出すべき。
南小学校地区	母	お友達が沢山いるので、もう少し遊べる場所を増やしてほしい。
南小学校地区	母	お友達が沢山いるので、もう少し遊べる場所を増やしてほしい。

南小学校地区	母	<ul style="list-style-type: none"> ・南小の敷地に入ってくるのに他の学校名や校歌になることはおかしい。 ・それぞれの学校の体操服でも良い。新しく統一する際に金銭的に厳しい。家庭に国から補助が出るなら良いと思う。 ・南小に入ってくるということから、南小の体育館で交流をしたり、遠足のようなものをする。合同での授業は堅苦しいものではなく、楽しめるものが良い。合同での運動会や発表会は児童のストレスになりやすい。人数が多くなるのにいきなり人前で何かをさせるのは良くない。交流はいたって気楽に、遊び感覚で行うと良い。 ・小中高の感染症対策について。現在大人の都合で子どもたちが犠牲になっている。マスクは1時間の間で汚い菌の塊となり、公衆便所よりも汚くなる。口呼吸の危険性、人格形成のためのコミュニケーションへの弊害、もはや病気から身を守るものではない。消毒も同じく。食事の黙食についても大変良くない。人は楽しんで食べるにより沢山の栄養を摂れる。怖かったり委縮しながら食べると子どもの発育に良くない。とある学校では、『いただきます』も注意され、マスクをしながら食べ、口にしたらマスクを着用し、また食べ、またマスクをする。吐いてしまう子どももいるそうだ。また、埼玉県川越市の高校では、給食中は先生が教室の後ろで監視し、話したら注意され、まるで刑務所と同じである。今すぐに全国で話し合い、やめさせないと大変な教育現場になるだろう。私をはじめ、保護者も協力を惜しみません。全体がひとつになって国の指示から抜け出す勇気を持つことが今必要とされています。教育委員会は文科省からの通伝を待っているだけになっているようだ。そんなことではこの先一生子どもたちに自由はありません。自身の保身より、未来ある子どもたちのために動いてください。私たちも協力します。どうか小さい声が届きますように。
南小学校地区	母	統合しても、わざわざ物を買うことを強制すべきではない。統合を機に、自由な服装で良いと思う。統合前年は、何回か南小に通う機会を設けてほしい。
南小学校地区	母	体操服は統合前に入学した児童は、前の小学校のものを卒業まで着用できるようにしてほしいと思います。経済的に負担がありますので…
南小学校地区	父	新しい学校になるからと新しいものをと考えるのはお金がかかる。児童数の多い南小学校に統一し、その中でお金のかけ方を考えるのが良いと思う。すべてを新しくするというのは、南小学校も廃校になるのと同じで、小学校の廃校は悲しい。高浜小・三村小・関川小の廃校活用も考えるべき。

南小学校地区	母	<ul style="list-style-type: none"> ・統合後の新入生からは新しい体操服で、その前までの在校生は各小学校の体操服を希望。(無駄な出費を抑えるため) ・前回のアンケートの対象者数(3,539人)の数字が大きすぎるのでは？ ・あまりの回答率の低さに驚きました。
南小学校地区	父	<p>これまでどおり、児童ひとりひとりに寄り添った指導をして頂けたらと思います。 児童が増えれば、必然的に児童間トラブルも増えるかと思しますので、先生方は大変かと思いますがそのケアもよろしくお願いします。</p>
南小学校地区	母	<p>校歌や体操服など、新しく考えたりなどは準備期間も長くなりコストもかかる。今あるものを使用して、早めに決定し児童側の準備期間を長くしてほしい。 人数の少ない学校の児童が統合時に不安にならないように、統合までに楽しい交流などを考える時間やコストを使ってほしい。</p>
南小学校地区	母	<p>学区が広がることから、地域の資源を積極的に活用出来るような仕組みを取り入れていくことが必要であると考えます。例えば、コミュニティスクールのようなコンセプトを持って学校づくりに取り組んでいくことが必要ではないでしょうか。『どんな学校にしたいのか?』について保護者や地域の方々が理念づくりに参画出来るような学校づくりをぜひ進めてほしいです。 検討委員会、可能であればぜひ参加させていただきたいです。ご検討よろしくお願いたします。</p>
南小学校地区	母	<p>体操服について。SDGsの観点から、現在に仕様を変えなくても良い。何ら困っていないから。少なからず、在庫の行方は気になるし、業者が儲かるだけ。</p>
南小学校地区	母	<p>スクールバスの学校乗り入れの際、今のまま校庭を上手に利用し車の出入りが出来ると良いと思う。校庭をつぶして駐車場にするのは反対。せっかくの広い校庭を残してほしい。</p>
南小学校地区	母	<p>学校の全ての設備を整えてほしい。 教室→各教室を広くする。廊下側に窓の設置 体育館→用具の入れ替え。トイレを使いやすくする。 プール→更衣室(不要なら撤去)外から見えないようにする。 運動場側の駐車場→車の出入りによる道路の渋滞。子どもたちの安全</p>
南小学校地区	母	<p>体操服は南小のモノに統一し、編入組の分を各一着ずつ配布して欲しい。</p>
南小学校地区	母	<p>体操服の統一は、統合後数年間時間を空けても良いのではと思います。個々の家庭に負担を強いるものなので。</p>
南小学校地区	父	<p>統合が決まっているので、出来るだけ早く交流をした方が良いと思う。</p>

南小学校地区	母	各家庭の経済的負担を最小限に抑えられるよう、ご配慮頂きたい。
南小学校地区	母	半袖体操服は、乾きやすい素材の物が良いです。 ランドセルは、軽い素材の通学リュックに変更して欲しいです。他にも、この機会に学用品の見直しをして頂ければと思います。(算数セットはレンタルにする、給食着の使い回しを廃止するなど)
南小学校地区	母	人数的に現在南小の子どもが多いので、体操服や校名は変えない方が良くと思う。南小の子が全員体操服を変更すると、もったいないように感じる。未だ入学していない子は良いが、現在の1～3年生には貸出などを行ったり、現在の南小の4～6年生から卒業時に下の子がいなければ集めてはどうでしょう。事前の交流については、合同での授業や学年ごとにレクレーションを行うのが良いと思います。人数が少ない学校はクラスに1人になってしまわないように、統合前に児童同士、友だちが出来ると良いと思う。
南小学校地区	母	遠い地区のスクールバスは、自己負担と聞きました。少しでも援助があると良いと思います。
南小学校地区	母	統合が決まっているのなら、事前交流も活発に行くと子どもたちもスムーズに馴染めるのではないかなと思います。 体操服については、移行期間はとれる限り長めにとり、現在購入済のものは可能な限り着用出来ると嬉しいです。また、統合後の体操服も早期で決めてもらい、購入出来るようにして、順次新しいサイズを買い替える時から統合後のものを着れると更に良いと思います。半ズボンに自由で半袖だけ統一などでもいかがでしょうか。柔軟な対応をお願いします。
南小学校地区	母	今の3年生は小学校最終学年の6年生の1年間だけ新しい学校で生活するので、クラス分けて偏りが無いよう十分配慮して欲しい。中学生になる前の大切な時期なので友人関係など、統合前に築いた物を壊さないようにして欲しい。 一番に子どもたち、特に1年間だけ新しい学校で過ごす6年生のことを大切にしたい。
南小学校地区	母	スクールバスの利用があると良い(地区別で)
南小学校地区	母	授業参観や運動会など保護者が参加する行事において駐車場を確保してほしい
南小学校地区	母	体操服の取り扱いについて。コスト面も考えて、半袖、短パンは統一しても長袖系は統合前
南小学校地区	母	南小が一番多いので南小に全て合わせれば良いと思う
南小学校地区	母	統合時、6年生になります。校舎は新しく建て替えることになるのでしょうか。統合が決定なら、校舎や校庭の整備をなるべく早く進めていただきたいと思っています。

南小学校地区	母	外トイレを洋式トイレに変えてほしい 運動会は石岡運動公園でやってほしい。荷物を持って歩いていくのが大変。自家用車で行きたい。 学校の時計(デジタル)も設置してほしい 学校のプールは屋根をつけてほしい 教科書は学校に置いて、持ち帰りは少なくしてほしい
南小学校地区	母	令和6年4月から統合小学校になっても、体操着を各小学校のものを使える方が良い。
南小学校地区	母	統合するのであれば、校舎を新しくした方が良いと思います。
南小学校地区	母	金銭面で各家庭に負担が掛からないようにしてください。 人数の増加で教育の質が下がらないようにしてください。 子どものメンタルも今以上に気を配ってください。
南小学校地区	父	体操服の買い直しは経済的な負担が掛かるため、新入生に代わるまで自由設定を希望します。 スクールバスは無償化を希望します。
南小学校地区	母	体操服については、サイズアウトしたものなど不要になったものを配布できるようにしてはいかがでしょうか。
南小学校地区	母	校舎の工事などで子どもが授業中に落ち着かず勉強に影響がないかも気になります。
南小学校地区	母	ジャージ取り扱い店を増やしてほしい。 高浜小などの取り扱いが1店しかないと聞いたので、その店にしかないジャージに決定すると納得いかない。
南小学校地区	母	統合するにあたり、体操服を統一するのは大変だと思うので、体操服は今まで着用していた物を使用出来ると良いと思います。赤白帽子で分ければ問題はないと思います。
南小学校地区	母	新しいプールをぜひ作ってください。水泳を授業に入れてください。新しい校舎が楽しみです。
南小学校地区	父	石中に上がる前に新しいお友達と一緒に学べるのはありがたいと思います。遠くから通うことになってしまふ子どもたちへのケアが、きちんとしてもらえたらありがたいです。親の送迎に頼っていると負担が掛かってしまいます。